



Communiqué de presse,
Evry, le 21 septembre 2015

MARC LAVOINE, de la fête et de l'émotion pour les bénévoles du Téléthon 2015 réunis à Clairefontaine (78) ce week-end

Près de 300 bénévoles Franciliens, Picards, Normands et du Nord-Pas-de-Calais s'étaient donnés rendez-vous samedi 19 septembre au Centre National du Football de Clairefontaine (78) en présence de Marc Lavoine pour lancer la mobilisation du Téléthon 2015.



C'est sous le chapiteau qui abrite habituellement les conférences de presse de l'Equipe de France que les bénévoles ont été accueillis **au Centre National du Football de Clairefontaine**, et ont pu assister au lancement du Téléthon 2015. L'occasion pour la Présidente de l'AFM-Téléthon, Laurence Tiennot-Herment de présenter aux bénévoles, le parrain de

l'édition du Téléthon 2015 : Marc Lavoine. Une cérémonie très appréciée et émaillée par des témoignages de scientifiques mais aussi par celui de Sandrine la maman d'Ilan un des ambassadeurs du Téléthon 2014 **« Nous avons été touchés par les bénévoles de l'AFM-Téléthon, grâce à vous tous, Ilan a pu bénéficier d'un traitement. »**

Des séances de tirs au but ont clôturé ce rendez-vous convivial en effet tous se sont retrouvés sur le terrain pour participer à l'animation ludique organisée par la Fédération Française de Football. Les bénévoles de chaque région ont ensuite pu prendre la pose en compagnie de Laurence Tiennot-Herment, Marc Lavoine et Bernard Diomède, un des joueurs de football, champion du monde 98.



Le Téléthon anime, chaque année, plus de 10 000 communes ! Grâce à cette mobilisation populaire sans équivalent, près de 38 millions d'euros ont été collectés en 2014 sur un total de près de 93 millions d'euros.

Contacts presse AFM-Téléthon :

Ellia Foucard-Tiab – 01 69 47 25 64 – efoucardtiab@afm-telethon.fr

Marion Delbouis – 01 69 47 29 01 – mdelbouis@afm-telethon.fr